

◆角田警察署◆からのお知らせ
電話63-2211

地震関連情報の提供

県警察では、皆さんが不安を感じないように、全国警察から応援を得て、パトロールを行っています。また、県警備業協会によるボランティアパトロールも行っています。ご理解とご協力をお願いいたします。

○震災の発生に伴い、インターネットやチェーンメールなどで、事実と異なる情報が氾濫しています。新聞やテレビ、ラジオ等から正しい情報を得るようにしてください。

※流言飛語（りゅうげんひご）～根拠のないのに言いふらされる、無責任なうわさ。デマ。

○犯罪被害防止のために、貴重品は車内に置かないようにしましょう。

震災の発生に伴い、車の窓ガラスを割られたり鍵穴を壊されたりして、自動車内の貴重品を盗まれる盗難事件の発生が心配されます。

○3月25日（金）午前9時ころ、仙台市青葉区内において、自動車盗難事件が発生しました。犯人は、その日のうちに、警戒中の警察官によって逮捕されています。被害に遭った車は、道路上にエンジンを掛けたまま駐車しているところを盗まれていることから、駐車の際は必ずエンジンキーを抜き取り、ドアロックをするようにしてください。

○今回の震災に伴い、電話、FAX、メール、訪問等により、実在又は実在しない団体の名称を名乗って、災害支援基金やボランティア活動資金の名目で寄付を要求し、個人名の口座に振り込ませようとする詐欺事件の発生が予想されます。

※注意のポイント

◆相手方が告げた機関・団体等に対して電話帳等で調べた電話番号に電話し確認する
(公的機関・団体が一般家庭に対して、個別に寄付を要求することはありません)

◆寄付を広く呼び掛けることを目的としたチェーンメールの要求があっても転送しない

◆寄付要求があったら警察に相談する

○3月11日の震災に乘じた次のような各種犯罪の発生が懸念されます。県警察では、全国警察からの応援を得て治安維持に努めておりますので、ご自身で犯罪被害防止に努めるとともに、風評や流言を信じないようにしてください。

- 【今後発生が懸念される犯罪】 ◆義援金を装う詐欺
◆損壊家屋のリフォーム商法 ◆空き家を狙った空き巣
◆高額な廃材処分費用の請求 ◆高齢者や女性を狙ったひったくり

宮城県警では、ホームページで地震関連情報を提供しています。
是非一度ご覧下さい。

県警ホームページアドレス
<http://www.police.pref.miyagi.jp/>

がんばろう・東北！ がんばろう・宮城！

河北 まごころネットワーク